



※HP随時
 更新しています

◇暑い、暑い夏休みでした！！

今年の夏休みは異常な暑さでした。特に、お盆過ぎからは毎日のように最高気温が33℃を超える暑さ、そして23日（水）には、37.3℃を記録しました（アメダス大曲観測点）。23日（水）から授業が再開しましたが、学校では教室のエアコンをフル稼働し、熱中症予防に努めています。生徒の皆さんも、こまめな水分補給、汗の処理等、自分でできることを心がけてください。

そんな暑い夏休みでしたが、たくさんの生徒の皆さんが、様々な場面で活躍してくれました。

□7月24日(月)、25日(火)2年生職場体験学習

2年生が、地域にある8か所の事業所等に協力いただき、2日間の職場体験学習を行いました。仕事をする上で何が大切なのか、どんな力を身に付けなければならないのかなどを、2日間の体験から学びました。※HPにはたくさんの写真をアップしています。



□7月29日(土)第69回全日本中学校通信陸上競技大会秋田県大会

・共通男子砲丸投 第8位 粟津 康太

※粟津康太さんの投擲と4×100mRの様子は、動画でHPにアップしています。

□8月5日(土)アルミ缶・古紙回収

地域の方々や、保護者の皆さんのご協力により、たくさんのアルミ缶・古紙が集まりました。暑い中、生徒の皆さんも汗だくになりながら積極的に積み下ろしをがんばりました。

この回収活動の収益金は 88,080円 でした。生徒会やJRC活動に活用させていただきます。ご協力ありがとうございました。



□8月8日(火)大仙市中学生サミット

市内の10中学校の代表と、希望する小学校の代表が、仙北ふれあい文化センターに集い、中学生サミットが開催されました。メインテーマは「SDGs」。SDGsの達成のため、生徒会としてどのような活動をしているのかをポスター形式で発表し、「連携」をキーワードに、これから中学生としてどのようなことができるのかを話し合いました。本校からは、伊藤旬里さん、古谷美結さん、江村律季さんが参加しました。

※HPに発表の様子の動画をアップしています。

□8月21日(月)諏訪神社祭典供奉人

3年ぶりに行われた諏訪神社祭典の御神輿巡行。その供奉人として、本校の3年生を中心としたメンバーが参加しました。35℃を超える暑さでしたが、最後まで笑顔でがんばる生徒たちの姿に感心しました。最高の地域貢献となりました。



大仙保健所からの情報とお願い

大仙保健所管内で、新型コロナウイルスの感染者が増加しています。家族内での感染が増えているようですので、今一度、感染予防対策を確認し、実行して下さるようお願いいたします。詳しくは昨日配布のプリントをご覧ください。簡易検査キットは学校にもありますので、必要な方はお声がけください。